

1^{ière} manche **COUPE** de Lorraine Kayak Slalom à METZ

Ce dimanche un grand rendez-vous de rentrée pour la section kayak de l'OFFP.

Sur un parcours très sélectif en terme de volume et de difficulté du parcours, avec plus de 240 bateaux engagés provenant de Lorraine, de Champagne, des Ardennes, d'Ile de France, de Franche Comté, d'Alsace et même d'Allemagne l'OFFP alignait 3 jeunes cadets ou juniors.

Remarquables résultats obtenus par les sociétaires.

En K1 dame Junior, tout d'abord Lauranne BECHEREAU, 1^{ière} année, se classe 2^{ième} sur l'ensemble des participantes et surtout 1^{ière} Lorraine.

Sa sœur, Léa BECHEREAU, se classe elle 4^{ième} sur l'ensemble mais elle aussi première lorraine.

Si on ajoute le frère, Béranger, Cadet homme 1^{ière} année, sur la catégorie la plus fournie qui fait 7^{ième} Lorrain...l'avenir est serein.

Prochain rendez-vous, à Epinal le 7 octobre pour la 2^{ième} manche.